

El Caso de los Hermanos Magón

dical de lo que pretendo serlo Carranza.

Muchos son los tonos que volverán a dejarse engañar por el "radicalismo" del gobierno mexicano...

No importa que suba al poder el Mocho Obregon. Como Madero, como Huerta, como Carranza...

Diez trabajadores huelguistas que tranquila y pacíficamente caminaban por las calles de la ciudad...

A todos ellos se les ha mandado a Querétaro, capital de Barbas de Chivo...

En consecuencia, lo que viene dedicado a la defensa de nuestros hermanos...

El desprendimiento de nuestros presos, así lo esperamos, será correspondido con el desprendimiento y la abnegación de todos los hombres...

Suprimiendo Huelgas. El día 3 de Abril, actual, a las dos de la tarde, estalló una huelga general en la ciudad de Tampico...

Los huelguistas dieron seis horas a sus explotadores para contestar a sus demandas.

Ante la fuerza y determinación de los huelguistas, muchos burgueses cedieron inmediatamente...

Los mismos hechos antilibertarios de Carranza y los suyos han servido ya para asilenciar a sus amigos...

El gobierno carrancista, brutal como todo gobierno tiene que ser inevitablemente...

Rigurosamente comunicados los tenéis, pues que así conviene a vuestros intereses de rapiña...

No se les permite ni las visitas de sus familias. ¿A qué viene tanta severidad? ¿De qué se les acusa? ¿Cuál es su delito?

Les predicaremos una Sociedad Racional, de seres humanos dignos de vivir la vida de hombres civilizados...

Los persuadiremos a formar una sola familia, la familia universal, donde todos serán económicamente iguales...

Que ya es tiempo—les diremos—de ver en la superficie de la Tierra el hogar y mansión de la especie humana...

Así les hablaremos a los desheredados, porque así pensamos y porque sufrimos como ellos sufren.

Así piensan los hermanos Magón y sufren como sufre el pobre. Ese es su delito: abogar por una sociedad más justa y más humana.

Por eso los tenéis presos.

Para lo que Sirve la Autoridad

Compañeros y Compañeras de Regeneración. Salud. Les escribo estas líneas agoviada por la impresión mas horrible que ha dejado en mi cerebro...

Es el caso que estos perros insiguados por una reptil vibora venenosa, de esas que se arrastran bajo el peso de la noche para asfixiar el ambiente con su baba pestifera...

Desde hacia varias noches notamos la presencia de algunos "fantasmas" que rodeaban nuestra casa...

Una familia vecina nuestra se acababa de cambiar para Arizona, y al despedirse de nosotros nos dejaron unos cajones y algunas chararas de ninguna importancia...

Los proletarios conscientes habremos de cumplir con nuestro deber, y nuestra conciencia estará tranquila enseñándoles a nuestros hermanos de sufrimientos y miserias...

Les diremos que vosotros—burgueses!—sois la causa de sus desdichas porque chupáis toda su sangre, toda su energía agotáis en los duros trabajos...

Les diremos que vosotros—burgueses!—sois la causa de sus desdichas porque chupáis toda su sangre, toda su energía agotáis en los duros trabajos...

Les diremos que vosotros—burgueses!—sois la causa de sus desdichas porque chupáis toda su sangre, toda su energía agotáis en los duros trabajos...

Les demostraremos que viven ignorantes porque vosotros así

en que el gobierno sirve para algo bueno a los pobres.

"Por mi parte no me cansare de repetir una y mil veces: ¡muéranse al Capital, a la Autoridad y al Clero!"

Nota de la Red—Atropellos monstruosos como el que acabamos de dar a conocer, no son casos aislados...

La Autoridad procura desprestigiar. ¡Arrecien tiranos, que ya se les llegara su día!

A ti, mujer, dirijo mi voz de aliento y estímulo. A ti, que como yo trabajas, para acumular riquezas para los burgueses...

Si, mujer, rebelate y se, para tus hijos, la luz que irradian las conciencias.

Yo, que como vosotras, sufro sin piedad la odiosa tiranía en este mal llamado país de las libertades; yo que sufro y veo sufrir a la humanidad en los campos de algodon...

Las niñas, desde la edad de 7 años, empiezan a sufrir en este infierno, bajo los ardientes rayos del sol y a la intemperie del tiempo...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Repentinamente y a causa quizás del miedo serval que los esbirros hayan cogido a los mexicanos...

El objeto de dicha llevada de nuestros compañeros ante el Juez, fué el de señalar el día en que deben comparecer ante el jurado.

Acordándose de la época del viejo Díaz, extorsionan a los infelices labriegos.

No comprendo porque causa "El Triunfo", que es defensor del carrancismo, se indigna por lo que es una consecuencia muy natural del mismo carrancismo...

Mientras que el llamado sagrado derecho de propiedad privada exista, es muy natural que exista también la explotación y la tiranía.

Los gobernantes prometerán, como el de San Luis Potosí ha prometido en el caso de que me ocupo, poner remedio al mal; pero esas promesas de gobernantes no son mas que simples palabras que se pierden en el viento.

Los gobernantes jamás podrán remediarlo, porque su deber es respetar la propiedad privada; para respetarla y sostenerla es para lo que fué instituida la Autoridad.

Los gobernantes jamás podrán remediarlo, porque su deber es respetar la propiedad privada; para respetarla y sostenerla es para lo que fué instituida la Autoridad.

Los gobernantes jamás podrán remediarlo, porque su deber es respetar la propiedad privada; para respetarla y sostenerla es para lo que fué instituida la Autoridad.

Los gobernantes jamás podrán remediarlo, porque su deber es respetar la propiedad privada; para respetarla y sostenerla es para lo que fué instituida la Autoridad.

Los gobernantes jamás podrán remediarlo, porque su deber es respetar la propiedad privada; para respetarla y sostenerla es para lo que fué instituida la Autoridad.

Los gobernantes jamás podrán remediarlo, porque su deber es respetar la propiedad privada; para respetarla y sostenerla es para lo que fué instituida la Autoridad.

Los gobernantes jamás podrán remediarlo, porque su deber es respetar la propiedad privada; para respetarla y sostenerla es para lo que fué instituida la Autoridad.

Los gobernantes jamás podrán remediarlo, porque su deber es respetar la propiedad privada; para respetarla y sostenerla es para lo que fué instituida la Autoridad.

Los gobernantes jamás podrán remediarlo, porque su deber es respetar la propiedad privada; para respetarla y sostenerla es para lo que fué instituida la Autoridad.

Los gobernantes jamás podrán remediarlo, porque su deber es respetar la propiedad privada; para respetarla y sostenerla es para lo que fué instituida la Autoridad.

A TRAVES DE LA MISERIA.

A ti, mujer, dirijo mi voz de aliento y estímulo. A ti, que como yo trabajas, para acumular riquezas para los burgueses...

Si, mujer, rebelate y se, para tus hijos, la luz que irradian las conciencias.

Yo, que como vosotras, sufro sin piedad la odiosa tiranía en este mal llamado país de las libertades; yo que sufro y veo sufrir a la humanidad en los campos de algodon...

Las niñas, desde la edad de 7 años, empiezan a sufrir en este infierno, bajo los ardientes rayos del sol y a la intemperie del tiempo...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Os invito a que hagáis de los esclavos de hoy los hombres libres de mañana, que no reconozcan razas ni fronteras...

Muy Natural.

Tomo los siguientes párrafos de una correspondencia publicada en el diario carrancista "El Triunfo", de Monterrey. Nuevo Leon, en su edición del 11 del actual:

¡OJO! ¡OJO! Toda remisión de dinero que se nos haga, debe ser dirigida precisamente así: ENRIQUE FLORES MAGÓN, P. O. Box 1236, Los Angeles, Cal.

¡ATENCIÓN, TRABAJADORES! Todos los domingos a las 7 y 1/2 de la noche, hay mítines de propaganda en el Local del Centro de Estudios Racionales, situado en la calle de San Fernando, No. 767.—Asistid a aprender cómo dejar de ser pobres.—Entrada gratis.

Ayuda: ingeniate en ayudar; tu ayuda es necesaria, para que la carga no nos quede injustamente solo a unos pocos.

Los señores feudales que

Los señores feudales que